



末 広

千葉市立末広中学校
学校だより 第7号
令和7年10月31日発行

自己選択力・自己決定力を養う職業交流学習

校長 榊原 英記

今月22日（水）に青葉の森公園芸術文化ホールで実施しました合唱コンクールでは各学級が会場全体に美しいハーモニーを響かせてくれました。数多くの保護者の皆様にご参観をしていただき感謝申し上げます。本校の教育活動に強く関心をもっていただき、生徒はもちろん教職員も大いに励みになりました。

さて、近年、子どもたちの学習意欲の低下や社会にかかわろうとしない若者の増加も問題になっています。どのような生き方をするか、どのような職業につくかは、生徒にとって大変大きな关心事です。本校では、生徒に自己実現に必要な自己選択力や自己決定力を身に付けさせることを進路指導の目標としています。また、中学校学習指導要領では、「一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てる」ことが重視され、キャリア教育として定義されています。本校では、キャリア教育の一環として、生徒一人一人が広い職業観や勤労観をもち、自己実現に必要な自己選択力や自己決定力を養うために11月14日（火）に2年生を対象に職業交流学習を実施します。本年度は、14の協力企業から約40名の講師を派遣していただく予定です。生徒は14の企業から自分の興味や適正から一つの企業を選択し、グループごとに生きがいや仕事のやりがい、職業を選択した理由等をインタビュー方式で講師に聞いていきます。今回の職業体験学習を通して、生徒の知的好奇心や学習意欲を高め、多様な生き方や進路や職業についての視野を広げさせてていきたいと思います。

お知らせとお願い

○思春期教室

10/1(水)、3年生を対象とした思春期教室が行われました。当日は赤ちゃん親子が来校し、生徒と触れ合いました。生徒からは「出産の大変さが分かった。今は反抗期な部分があるけど、親に感謝して大切にしていこうと思った」という声も聞かれました。



赤ちゃんとの触れ合い体験

○生徒会役員選挙

10/7(火)の5・6時間目に生徒会役員を決めるための立会演説会と投票が行われました。これにより生徒会のリーダーが3年生から2年生へとバトンタッチされました。新役員が末広中に新しい風を吹きこむことを期待します。



現在投票中



学校の新しいリーダー's

消火器を使うのって難しい

○防災訓練

10/17(金)、3年生を対象に防災訓練が行われました。当日は起震車、煙内歩行、消火器使用の体験をしました。実際に体験するのと見ているのとでは大きく違うことを感じたようでした。



○合唱コンクール

10/22(水)、青葉の森芸術文化ホールを舞台に各学級の歌による共演が行われました。各学級の特徴が表れたハーモニーが会場に響きました



有志合唱メンバー



トーンチャイムの合奏(E組)

○生徒用昇降口の開錠時間について

先日すぐーるでもお知らせしたように、現在朝の登校時は教室に職員の目が行き届かない状況です。生徒の安全に配慮するため、11月より昇降口の開錠時間を7:50とします。なにとぞご理解の上ご協力いただきますようお願いします。

○給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

11月25日(火)は、給食費等の第5期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、12月15日(月)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)

(学校徴収金に係るお問い合わせ 千葉市立末広中学校 電話 265-1818)